



Apartamento planta baja en venta en La Quinta, Marbella

949.000€

Referencia: R5021221 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 237 m²















Costa del Sol, La Quinta

Apartamento de diseño de 2 dormitorios con vistas panorámicas al mar y al golf en Real de La Quinta. Una oportunidad excepcional para una vida elevada en la Costa del Sol. Este apartamento de diseño de 2 dormitorios y 2 baños, incluyendo un lujoso dormitorio principal en-suite, está situado en la prestigiosa urbanización Real de La Quinta. Prepárese para ser encantado por impresionantes vistas panorámicas que incluyen el brillante mar Mediterráneo, la pintoresca costa, las verdes calles de La Quinta Golf, el emblemático Peñón de Gibraltar, las lejanas costas de África y puestas de sol verdaderamente mágicas. Este apartamento en planta baja elevada ofrece excepcionales espacios exteriores diseñados para el estilo de vida mediterráneo. Un patio español privado en la parte trasera proporciona una escapada serena, mientras que la gran terraza delantera, perfectamente conectada a ambos dormitorios y a la sala de estar principal a través de elegantes puertas correderas de suelo a techo, invita a la vida interior-exterior y proporciona el punto de vista perfecto para las impresionantes vistas al mar. La comodidad es la clave, con 1 plaza de aparcamiento incluida en el garaje subterráneo y un trastero dedicado. Situados en una comunidad cerrada y segura, los residentes disfrutan de acceso a 2 piscinas comunitarias y un amplio aparcamiento para visitantes, lo que garantiza tranquilidad y un entorno relajante. Los apartamentos Quercus son un testimonio de la mezcla de naturaleza, tradición y diseño moderno. Se integran perfectamente en el idílico entorno del parque natural. Su privilegiada posición elevada en la ladera de la montaña, orientada al sur y al suroeste, se ha elegido específicamente para maximizar las vistas panorámicas y aprovechar la abundante luz natural y el hermoso sol mediterráneo. Este apartamento forma parte de un nuevo y exclusivo proyecto de desarrollo que comprende 96 apartamentos de lujo, divididos en tres enclaves privados, cerrados y libres de tráfico rodado, todos ellos situados dentro del codiciado Resort Real de La Quinta. Real de La Quinta es un visionario complejo de 200 hectáreas, orgullosamente el primer desarrollo urbanístico en España con certificación global de sostenibilidad BREEAM. Es un entorno único que armoniza la propiedad de lujo con la naturaleza, centrado alrededor de un impresionante lago y que cuenta con servicios planificados como El Lago Club, Golf, Spa, Tenis, Paddle, Piscina Cubierta, Hotel y una zona comercial. Como residente, recibirá la exclusiva Tarjeta VIP de La Quinta, que ofrece numerosos descuentos, y acceso a un departamento dedicado de Atención al Cliente, que proporciona una amplia gama de servicios para asegurar que su estancia en La Quinta sea lo más cómoda y agradable posible. Esta propiedad en venta representa una oportunidad verdaderamente fantástica para vivir de lujo en la Costa del Sol.





Características:

Armarios empotrados

Sistema de alarma

Golf

Características Orientación Control climatico

Terraza cubierta Suroeste Aire acondicionado

Ascensor Aire acondicionado frío

Terraza privada A/C caliente

Televisión satelital
Trastero

Wifi

VistasCondiciónPiscinaMarExcelenteComunal

Montaña

MueblesCocinaJardínParcialmente amuebladoTotalmente equipadaComunal

Seguridad Estacionamiento Utilidades

Complejo cerrado Subterráneo Electricidad Seguridad 24 horas Garaje

Privado

Categorías Reventa Lujo